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Acta nº 14 Comisión Económica e Infraestructuras 
 

En la Sala de Juntas del decanato de la Facultad de Ciencias de la Salud el día 7 de octubre de 2015, 

a las 11:30 horas en segunda convocatoria, da comienzo la reunión Ordinaria de la Comisión de 

Asuntos Económicos e Infraestructuras el siguiente orden del día. 

 

 

Orden del día 

1.- Aprobación si procede del acta de la sesión anterior. 

2.- Informes del Decano. 

3.- Propuesta y aprobación si procede de presupuestos pendientes para adquisición de 

equipamiento e identificación de la Facultad. 

4.- Asuntos de trámite 

5.- Ruegos y Preguntas. 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

 

 

1.- Aprobación del acta de la sesión anterior. 

Se aprueba el acta nº 12 (25 de junio de 2015) por unanimidad. 

 

2.- Informes del Decano. 

El Decano inicia la sección de informes comunicando a la Comisión que en la próxima reunión de 

la Junta de Facultad, se incluirá en el orden del día, el estudio y aprobación si procede, del cambio 

de uso de los espacios que se relacionan:  

1.- Utilización del espacio situado entre la planta -1 y -2 hueco de escalera actualmente destinada 

plaza de aparcamiento como espacio dedicado a almacén de la cafetería. 

2.- Utilización de los metros que se determinen por la Unidad Técnica del espacio actualmente 

destinado a sala de reuniones de secretaría para ampliación de vestuarios y aseos del aula 0.05 A.H 

I D.  (piscina). 

Con Respecto a las acciones de mejora de las infraestructuras el Decano informa que:  

 

- Las Conserjerías ya están totalmente instaladas y equipadas. 

-  La instalación de los interfonos en las aulas está llegando ya a su fase final. 

- Durante el verano se han producido filtraciones que han dañado algunos elementos de los 

baños situados en la planta -1 en la zona de aparcamiento. El motivo de filtraciones está en 

los riegos intensivos que por el calor se han dado al césped de la entrada principal de la 

Facultad. 

- La comisión de seguimiento de las infraestructuras sigue manteniendo sus reuniones 

periódicas 

- La Unidad Técnica nos informa que la ubicación que baraja para la instalación de jaulas de 

estacionamiento de bicicletas es la zona de servicios centrales.  

El decano informa que mantuvo una reunión con la Asociación de Vecinos del Zaidín. como 

consecuencia de la reunión la asociación ha solicitado a la empresa de autobuses, que se instalen 

unas marquesinas para la parada de autobús situada en el lateral de la Facultad 
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3.- Propuesta y aprobación si procede de presupuestos pendientes para adquisición de 

equipamiento e identificación de la Facultad 

La Vicedecana de Ordenación Académica e Infraestructuras, hace uso la palabra para exponer y 

solicitar la aprobación de los presupuestos que se relacionan: 

 Adquisición de 26 nuevos letreros de metacrilato descriptivos de las acciones del proyecto 

de manos seguras. 

Se aprueba por unanimidad. 

 

 Presupuesto para la construcción en la tercera planta del edificio de una escalera para 

acceder a los sistemas de climatización que están situados encima de la cafetería. 

Se aprueba por unanimidad. 

 

 Presupuesto para abordar la señalización o identificación exterior de la Facultad de Ciencias 

de la Salud, condicionando la ejecución de la obra a la disposición por parte de la Facultad 

de un nuevo logotipo identificativo. 

Se aprueba por unanimidad. 

 

 Presupuesto para la adquisición de dos buzones de uso postal destinados a la recepción de 

correo por parte de la administración del centro y la delegación de estudiantes. 

Se aprueba por unanimidad. 

 

 Presupuesto de 4 vitrinas de metacrilato para poder exponer instrumental antiguo 

perteneciente al museo y archivo histórico de la Facultad. 

Se aprueba por unanimidad. 

 

 Presupuesto para la adquisición de un aspirador destinado al servicio de limpieza. 

Se aprueba por unanimidad. 

 

 

4.- Asuntos de trámite 

La Vicedecana explica a la comisión de infraestructuras que en algún momento deberá de abordarse 

la limpieza exterior de las ventanas de la Facultad. La comisión propone que se vayan solicitando 

presupuestos a diferentes empresas externas. 

 

 

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión. 

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad. 

Sin mas asuntos a tratar, se levanta la sesión siendo las 12:40 horas del 7 de octubre de 2015. 

 

 


